

Mes de la Montaña concluye en Volcán Isluga

El entorno natural y la riqueza cultural del altiplano fue el escenario de cierre del Mes de la Montaña en la Región de Tarapacá, actividad que fue organizada por Conaf, el programa “Descubre Tamarugal” de Corfo, y Sernatur. El evento, realizado en la comuna de Colchane, consultó charlas de experiencias y una ascensión al Volcán Isluga de las “Cholitas escaladoras”, junto a montañistas regionales y Carabineros.

La directora regional de Conaf, Natalia Ortega, señaló que “esta iniciativa busca

promover el turismo sustentable en las áreas silvestres protegidas de la región”.

La directora regional de Corfo, Catalina Cortés, dijo que el turismo en los territorios, es una de las principales preocupaciones de la estrategia de desarrollo “es por eso que estamos apoyando y potenciando la actividad turística a través del programa Transforma Turismo “Descubre Tamarugal. En este mismo contexto, se realizó el lanzamiento de la Academia de Montaña regional”.